



阿見第二ふれあい地区館 ふれあいの集い 大盛況！

9月21日(日)、阿見第二小学校で阿見第二ふれあい地区館まつり「ふれあいの集い」が開催されました。実行委員の皆さんを中心に、今年度は子どもたちに少しでも喜んでもらえる集いになるようにと、縁日形式でいろいろなコーナーを用意していただきました。参加した子どもたちは大喜び…、金魚すくいや射的、ストラックアウト、紙飛行機、輪投げなど…、とてもうれしそうにチャレンジしていました。二小っ子のために、楽しい集いを企画し、運営に携わってくださいましたたくさんのみなさん、本当にありがとうございました。素敵な思い出ができました。



環境整備のご協力をお願いいたします

今年の夏の災害級の暑さは本当に厳しいものでした。学校でも、熱中症対策のため、子どもたちの外遊びや体育の授業ができないという状況が続き、地域の皆様にも環境整備等の支援のお願いを遠慮させていただいておりました。

本回覧でお知らせしていますように、10月25日(土)には「二小っ子運動会」が開催されます（子どもたちがお待ちしています。運動会にはぜひお越し下さい！）。それに向けて10月4日(土)には「二小っ子奉仕作業」を計画しています。

現在、グラウンドは暑さのせいもあり、雑草がかなり伸びている状況です。暑さも和らいできたため、学校でも職員や子どもたちで草刈りや草取りを行っています。子どもたちが「安全に、気持ちよく」運動会に参加できる環境をみんなでつくっていきたいと考えています。決して無理はなさらなくて大丈夫ですので、気候が穏やかなときに、また、お時間のあるときに、グラウンドの環境整備にご協力いただけますと幸いです。

10月4日の奉仕作業にも、子どもたちや保護者の方、職員、そして地域の皆様に参加していただき、コミュニティ・スクールの活動の一つとして、みんなでグラウンドをきれいにできるといいなあと思っています。ご協力をお願いいいたします。

学校長 小松原 聰

学校運営協議会会长 須藤 紀子